

!・Five通信

令和元年
7月~9月

とほんどの若返りも長く伸び込んだ金額よりも多くの生きる場合に配分のはやの金額を受け取れるようになり健康とお金の問題です。保険があるんです。

人生100年時代の幕開けです。

100歳まで生きるということが多くの方にとって現実的なものとなりました。

頃ですが、先日ニュースがあり研究についてとても興味深い内容が報じられていました。2000万円足りばしという内容のご紹介します。

20年ほど前、金さん銀さんといつて100歳の双子の姉妹がよくテレビに出でていました。当時は100歳の双子という珍しがた記憶があります。それが、それほど珍しくない時代には、こということです。

それほどなんど「若返り」が可能にして、100歳の双子の姉妹には、じとじうものです。ネズミを使いた実験で若いネズミの血液を70歳80歳くらいのネズミに注射して貯めるとか、なんと30540歳くらい役に立つんです。
まだ若返りというではありませんが、どうやら血液中の酵素解約返戻金として受け取

人生100年時代を乗り越えて不足する金額をこれからするために最大限の準備をするうえで、お金を効率的に貯めること、一円が1円以上の価値をはむ組みを一つでも多く取り組みを一つでも多く取り入れておきたいものですね。

先

日、金融庁がまとめた万の時は保険金、何事もな

ければ解約返戻金とう

具合に効率よく元手の金額より大きな金額を準備

することが出来ます。

